

Aurevoir, juin !

Bonjour l'été !

Coucou, toi !

Me voilà après trois semaines d'absence... Ce n'était pas du tout prévu mais le mois de juin a été tellement intense ! Je n'avais pas vraiment de temps à consacrer à la rédaction. Cette onzième newsletter marque la fin de l'année scolaire (et une pause de deux mois dans les newsletters), puisque ce vendredi les enfants terminent l'école. Et qui dit plus d'école, dit "vacances" forcées pour maman ! J'ai la chance de pouvoir garder mes enfants et mettre en pause le travail durant l'été. Même si tous les parents le confirmeront - est-ce vraiment des vacances quand on doit s'occuper d'enfants en bas-âge ? Surtout que nous partons dès le samedi matin pour un périple en plusieurs étapes, pour retrouver Monsieur nuage sucré dans le Sud à la mi-juillet. Oh comme il nous tarde... Pas du tout de faire la route tous les trois, ce qui va être... compliqué. Mais après cinq mois d'absence, les enfants ne tiennent plus... et moi non plus d'ailleurs !

Il me faut boucler les derniers projets à finaliser avant septembre. Les préventes de mon fanzine et pack mermay sont ouvertes jusqu'à fin juillet. Cette semaine, je vais faire un réel pour présenter mon projet avant la fin des préventes ! Pendant l'été, je verrais si j'arrive à poster de nouvelles choses ou non, mais tout ça sans pression. Et on se retrouva à la rentrée avec ma boutique Ko-fi mise à jour ! J'espère que tu seras au rendez-vous :)

Cette fois, plus d'excuse, en septembre, je dois absolument faire un planning détaillé de mes projets ! Et commencer sérieusement les illustrations de mon histoire pour enfants du petit nuage... T'en souviens-tu ? J'en parlais dans ma première newsletter en mars... et à part le texte qui est finalisé, je n'ai pas retouché au projet côté illustration. Je m'éparpille beaucoup parce que j'ai beaucoup d'idées et de choses à faire autre. Mais je n'abandonne pas, il verra le jour ! Par ailleurs, j'ai un autre projet/idée dans la tête depuis presque dix ans. Je n'en ai jamais parlé, ni même montré quoi que ce soit à quiconque. Mais après une pause de plusieurs années, j'ai repris cette semaine ce projet fou. Peut-être que j'en parlerais un jour dans mes newsletters...

La semaine de canicule que vous avons eu en Bretagne également (et oui!), nous a donné un avant-goût de l'été. Plutôt difficile pour moi qui déteste la chaleur ! Comment peut-on être productif dans ces conditions ? Moi, je te le dis, vivement l'automne ! Ahah non, profitons du moment présent, profitons de cette pause estivale pour se ressourcer, déconnecter, décompresser. Je vais essayer en tout cas et j'espère que toi aussi, tu auras l'occasion de d'aérer le corps et l'esprit !

Je te souhaite une bonne lecture et surtout un très bel été, on se retrouve le premier septembre !



Challenge créatif **Fairy Bloom** **Challenge (suite)**

Je continue mes fées pour ce challenge de printemps. Ma troisième et dernière est en cours de réalisation et elle représentera la groseille, tu peux voir son croquis juste en dessous !

J'avais fais la fraise et la myrtille pour les deux premières. Elles ont rencontré leur petit succès sur Instagram, merci beaucoup ! J'adore la fée Myrtille, j'ai adoré lui donné plein de petits détails sur son look. Les fées en grandes chaussettes c'est vraiment mon truc ahah ! Elle représente l'albinisme, alors on a peu de contraste sur son visage. C'est sur ce genre de projets qu'on se rend compte que représenter des maladies/handicaps n'est vraiment pas évident, mais nécessaire justement !



Groseille

Regarder en arrière

Petit florilège d'illustrations des mois de juin des années précédentes...

Y vois-tu une évolution dans mon style, dans mon trait ?

Juin 2022



Juin 2023



Juin 2024



Stories parlées sur Instagram

As-tu suivi cette semaine, mon petit projet créatif que j'ai présenté en stories ? J'ai investi dans un micro sous les recommandations de plusieurs personnes. Moi qui est longtemps considéré ma voix comme un fardeau (merci les camarades de classe qui m'ont traumatisé pendant toute ma scolarité 😭), j'ai depuis quelques années régulièrement des compliments sur cette voix grave particulière. J'aurais pu en faire un atout ; un intervenant en communication pendant mes études, m'avait dit en amphithéâtre que j'avais une voix à faire de la voix off. J'étais beaucoup trop timide et si peu confiante, je l'avais très mal pris. Alors que c'était un compliment. Aujourd'hui je sais que c'est quelque chose que j'adorerais faire. C'est une différence qui pourrait me démarquer. Si j'avais eu le cran de faire du théâtre au lycée, comme j'en ai toujours rêvé, cela m'aurait sûrement aidé dans de nombreux domaines. Mais dépasser cette peur est vraiment très difficile, j'espère que j'aurais le courage de me lancer un jour. Il n'est jamais trop tard pour réaliser ses rêves, qu'importe son âge...

Bref ! J'ai créer une anse en laine pour ce joli petit sac rose que je pouvais plus utiliser. Je te laisse consulter mes stories à la Une, rubrique "Crochet 🧶" si tu veux découvrir çà par toi-même !

[Ma page Instagram](#)



Inspiration

Dessin-animé

Pocahontas

Disney



Soyons clairs, Pocahontas par Disney, est source de nombreuses controverses par leur "adaptation" romantisée et déformée de la triste vie de la véritable Pocahontas. Sur ce point, nous sommes d'accord.

Cependant, on ne peut nier la splendeur des dessins de ce chef-d'oeuvre visuel et cette année, il fête ses 30 ans ! Et oui, comme moi il a vu le jour en 1995. Sur Instagram des personnalités ayant travaillé sur le film, à l'époque, ont ressorti des archives et c'était tellement intéressant.

Pocahontas est sublime, son design est tellement différent des autres princesses, par ses angles aigus, ces traits francs et droits. Pocahontas ressemble à une femme, forte et sûre d'elle. On est loin des princesses juvéniles habituelles. Merci Glen !

Je ne t'ai jamais parlé de Glen Keane ici ? Un génie de l'animation. Il est à mes yeux le meilleur animateur que Disney n'est jamais eu. C'est sous ses mains que sont nées mes trois princesses Disney favorites (Ariel, Pocahontas, Raiponce) mais aussi la Bête, Aladdin ou encore Tarzan.



Malgré les controverses, Pocahontas sera un film que je montrerais à mes enfants. Selon moi, il faut continuer de partager le travail monstre qui a été fait par tant de personnes pour en faire cette pépite, tout en précisant au préalable que l'histoire réelle et en expliquant la vérité.

Outre ce personnage principal féminin, qu'est Pocahontas, les autres sont tout aussi réussis. Que ce soit Nakoma, la sage meilleure amie, Flip et Meïko qui sont adorablement attachants, l'affreux et détestable gouverneur Ratcliffe ou encore le gentil Thomas qui malheureusement tuera le beau Kokum. Il n'y a que John Smith que je ne supporte pas...

Et les chansons ! Colors of the Wind remportera d'ailleurs l'oscar de la meilleure chanson originale cette année-là ! Bref, tu l'auras compris, un Disney comme on en fait plus... Joyeux anniversaire Pocahontas !





Merci de m'avoir lu.
Bonne journée, bon été et on se retrouve à la rentrée !


· Mon nuage sucré ·
Mégane Petzny • Designer graphique



Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à ma newsletter.

[Unsubscribe](#)

